

Euskaratzeko lanean ari gara.

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa , el viernes día 3 de Febrero de 2012.

IRUN

[Enero vuelve a saldarse con otro varapalo para el](#)

[empleo en Irun y Hondarribia](#)

03.02.12 - 02:33 - I.M. | [IRUN. mi](#)

Duros, muy duros, una vez más, los datos de empleo que ha dejado el primer mes del año. Lo han sido en todos los niveles geográficos, incluido el comarcal. Puede buscarse consuelo en que mientras que el aumento del desempleo ha crecido un 6,2% en el Bidasoa, «en la provincia el aumento es del 6,9% y del 7,2% en Euskadi», como señalaba ayer Bidasoa activa. Pero la realidad es que ese 6,2% supone 344 desempleados más en la comarca; 287 de ellos en Irun y 57 en Hondarribia. En el primer caso, la cifra total vuelve superar la barrera de los cinco millares con 5.007 personas sin trabajo. En Hondarribia son ya 905, y el total comarcal es de 5.912, con una tasa del 14,9%. E

Es cierto que estos datos contrastan con otros que ayer recordaba la propia agencia de desarrollo sobre la coyuntura económica del tercer trimestre de 2011, que se publicó a finales de diciembre. En ese estudio, se recoge un incremento del número de empresas de transportes y servicios a empresas y una estabilidad en el sector industrial. Pero, efectivamente, poco tiene que ver el dato del desempleo de este mes de enero con los positivos números de julio, agosto y septiembre, que se saldaron con 286 desempleados menos en la comarca, 237 menos en Irun y 49 menos en Hondarribia.

Más sin empleo anterior

Respecto a hace un año, la comarca tiene 231 desempleados más. Pero aquí se esconde un dato de interés. De los 5.661 demandantes de trabajo que había en enero de 2011, 220 no habían ejercido laboralmente con anterioridad, un 3,9%. El porcentaje de desempleados que no han trabajado nunca es ahora del 6,2%, 365 del total de 5.912. La importancia del dato reside en que a mayor cifra de desempleados sin empleo anterior, se estima menor la destrucción de empleo. Por sectores, sólo el primario, cuya incidencia en el paro comarcal es casi testimonial, ha registrado un comportamiento positivo en el último año.

[r](#)